

## Zweiter Neuzugang zur kommenden Saison

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 16. Mai 2012 um 13:13 Uhr -

---



Mit dem 13-Jährigen Rheinböllener Dario Stenzhorn (Foto) hat ein weiterer talentierter Nachwuchsspieler den Weg zum TuS Dichtelbach gefunden. Nach seinem letztjährigen Wechsel vom TuS Rheinböllen zur TTG Waldalgesheim/Daxweiler hofft Dario nun bei unserem TuS den Sprung in den Erwachsenensport zu schaffen. In der abgelaufenen Saison hat er bei der Jugend in der 2. Rheinlandliga Süd-West gespielt und im vorderen Paarkreuz eine sehr gute 28:10-Bilanz erzielt. Außerdem hat er alle sechs Einsätze als Ersatzspieler in der 1. Kreisklasse der Herren für sich entscheiden und damit auch bei den Senioren schon wichtige Erfahrungen sammeln können. Zusammen mit dem 14-jährigen Joel Mähringer, der die 3. Herren zum Aufstieg führte, bildet Dario in der kommenden Saison das hintere Paarkreuz der 2. Herren, die wieder in der 2. Bezirksliga aufschlagen und sicherlich auch erneut um die vorderen Plätze mitspielen wird. Wir wünschen Dario - derzeit Nummer 2 seines Jahrgangs im Tischtennisverband Rheinland - viel Spaß in seinem neuen Verein TuS Dichtelbach und freuen uns für ihn persönlich und für seine Mannschaft über eine erfolgversprechende Zukunft.